



## MINISTRO DEL AMBIENTE VISITÓ EL IIAP

- ***El IIAP y su rol en la Amazonía fue elegida como su primera visita oficial fuera de la capital.***

El ministro del Ambiente Dr. Javier Pulgar Vidal, estuvo presente en el marco de la XXXIX Sesión Ordinaria del Consejo Superior del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana, integrado por representantes de los 5 gobiernos regionales amazónicos, 8 universidades, comunidades indígenas, Iglesia Católica, INIA y Concytec.

Ante ellos, el Dr. Pulgar Vidal, dijo que eligió la amazonía como su primer punto de visita fuera de Lima por el respeto que le inspira la región, señalando que *“el Perú debe reconocer que una institución*



*como el IIAP que cumple 30 años, es una institución que refleja éxito. El IIAP trabaja en un ecosistema tan complejo adaptando los recursos de la biodiversidad de esta región para ser puestos en los mercados; lo ha hecho bien y sigue haciéndolo mejor, todos debemos saber que los pobladores amazónicos están avanzando y el rol que juega en este proceso el IIAP, destacó.*

Gran parte de los resultados del IIAP son producto de su apuesta por laboratorios especializados, como el Sistema de Información Geográfica-SIGAP que provee mapas temáticos, los laboratorios de biotecnología

molecular y fitoquímica, que están al nivel de los mejores del país y en los cuales se llevan a cabo estudios que revelan el estado de conservación de la flora y fauna, se identifican nuevos componentes nutraceuticos y antioxidantes, se desarrollan trabajos de monitoreo ambiental y de calidad del agua de los ríos amazónicos, entre otros.



Finalmente el Dr. Pulgar Vidal, destacó la relación muy importante que sostiene el IIAP con los gobiernos regionales en la Amazonía a través del CIAM, organismo que con las propuestas del instituto debe generar una visión de desarrollo propia.

*Difusión IIAP*